



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

### Geschwindigkeits- und Fahrzeugkontrolle

#### Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montagmorgen zwischen 10:45 und 12:45 Uhr, in der Ilberstedter Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 330 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 32 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 32 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 50 km/h gemessen.

---

#### Staßfurt (Fahrzeugkontrolle)

Am Dienstagmittag wurde in der Gollnowstraße ein 68-jähriger Fahrzeugführer mit einem Elektrokleinfahrzeug angehalten und kontrolliert. Grund hierfür war die fehlende Versicherungskennzeichnung. Nach erfolgter Belehrung gab der Fahrzeugführer an, den Elektroroller neu erstanden, aber noch nicht versichert zu haben. Dies stellt einen Verstoß nach dem Pflichtversicherungsgesetz dar. Eine Anzeige wurde dementsprechend gefertigt und die Weiterfahrt untersagt.

peda